

Terms and Conditions

The Library provides access to digitized documents strictly for noncommercial educational, research and private purposes and makes no warranty with regard to their use for other purposes. Some of our collections are protected by copyright. Publication and/or broadcast in any form (including electronic) requires prior written permission from the Library.

Each copy of any part of this document must contain there Terms and Conditions. With the usage of the library's online system to access or download a digitized document you accept there Terms and Conditions.

Reproductions of material on the web site may not be made for or donated to other repositories, nor may be further reproduced without written permission from the Library

For reproduction requests and permissions, please contact us. If citing materials, please give proper attribution of the source.

Imprint:

Director: Mag. Renate Plöchl

Deputy director: Mag. Julian Sagmeister

Owner of medium: Oberösterreichische Landesbibliothek

Publisher: Oberösterreichische Landesbibliothek, 4021 Linz, Schillerplatz 2

Contact:

Email: [landesbibliothek\(at\)ooe.gv.at](mailto:landesbibliothek(at)ooe.gv.at)

Telephone: +43(732) 7720-53100

Aus dem Gemeinderat – Sitzung vom 24. September 2012



Renate Gräf M. A.

Gemeindeverband Wirtschaftshof Ottensheim – Puchenau – Ankauf Betriebsgrundstück

Eine Finanzierungszusage des Landes Oö. für den geplanten Bauhofneubau liegt vor, wobei die Fördermittel frühestens im Jahr 2014 zur Verfügung gestellt werden. Dies bedeutet, dass die Einreichplanung im Jahr 2013 und die Bauausführung im Jahr 2014 erfolgen können. Die in Aussicht gestellten Bedarfszuweisungsmittel betragen rd. 80% (€ 2 Mio.) der geschätzten Gesamterrichtungskosten (inkl. Grundstücksankauf) von brutto € 2,4 Mio. Die restlichen 20% (rd. € 400.000) sind von den beiden Verbandsgemeinden Ottensheim und Puchenau jeweils zur Hälfte zu finanzieren.

Die Verbandsversammlung des Gemeindeverbands Wirtschaftshof Ottensheim-Puchenau hat in ihrer Sitzung vom 21.08.2012 den Kaufvertrag zum Erwerb eines Grundstücks im Betriebsbaugelände Teichnerbach, als Standort für den neuen gemeinsamen Wirtschaftshof, beschlossen. Der Kaufpreis von € 225.000,- ist unter Abzug der Bedarfszuweisungsmittel des Landes von den beiden Verbandsgemeinden je zur Hälfte zu finanzieren, wobei vorerst eine Anzahlung von 10% des Kaufpreises bei Vertragsabschluss zu leisten ist, die Restzahlung wird spätestens Ende 2014 fällig.

Der Gemeinderat der Marktgemeinde Ottensheim hat daher eine finanzielle Zuwendung an den Gemeindeverband Wirtschaftshof Ottensheim-Puchenau zur Begleichung der Anzahlung bzw. Errichtung von Nebenkosten (insgesamt rd. € 15.000,-) beschlossen.

Gemeindeverband Wirtschaftshof Ottensheim – Puchenau – Ankauf Kommunalfahrzeug

Zielsetzung des gemeinsamen Bauhofs Ottensheim Puchenau ist neben einer verbesserten personellen Ressourcenverteilung auch die Nutzung von Einsparpotenzial beim Fahrzeugpark. In der Gemeinde Ottensheim und in der Gemeinde Puchenau wurden heuer zwei Kommunalfahrzeuge (Traktor Steyr 8055, Unimog 1200) aufgrund hohen Investitionsbedarfs und fehlender Straßentauglichkeit stillgelegt. Als Ersatz soll nun ein ge-

meinsames Fahrzeug und zwar ein LKW-MAN mit Dreiseitenkipper sowie einem Schneepflug und Streuautomat und weiteren Zusatzgeräten (absetzbarer Kran, Schalengreifer, Holzlange, Arbeitskorb) angeschafft werden.

Das Fahrzeug samt beschriebenen Zusatzteilen ist bei der BundesbeschaffungsgmbH (BBG) mit € 254.645,- inkl. Ust. gelistet. Die Verbandsversammlung des Gemeindeverbands Wirtschaftshof Ottensheim-Puchenau hat in ihrer Sitzung vom 21.08.2012 dem Ankauf des Fahrzeugs zugestimmt.

Die Finanzierung erfolgt einerseits über Bedarfszuweisungsmittel des Landes in der Höhe von € 100.000,-, die restlichen 154.645,- sind jeweils zur Hälfte von den beiden Verbandsgemeinden aufzubringen.

Der Gemeinderat der Marktgemeinde Ottensheim hat daher eine finanzielle Zuwendung an den Gemeindeverband Wirtschaftshof Ottensheim-Puchenau zum Ankauf des Kommunalfahrzeugs LKW – MAN samt Zusatzgeräten in der Höhe von € 77.322,50 beschlossen.

Raumordnungsangelegenheiten

Der Gemeinderat stimmte einem Optionsvertrag mit der Fa. Reiseparadies Kastler, im Zusammenhang mit einer geplanten Betriebserweiterung zu. Dabei sichert sich die Gemeinde einen allfälligen Grundstückserwerb für die Errichtung einer künftigen Verkehrsfläche. Weiters beschloss der Gemeinderat das Plangenehmigungsverfahren für eine entsprechende Flächenwidmungsplanänderung in diesem Bereich.

Der Gemeinderat leitete das Verfahren zu einer Flächenwidmungsplanänderung im Bereich Weingartenstraße ein.

Für die Einräumung eines öffentlichen Geh- und Fahrrechts im Bereich Feldstraße stimmte der Gemeinderat einem Dienstbarkeitsvertrag mit der Neuen Heimat Oberösterreich zu.

Der Gemeinderat stimmte einer Änderung des Örtlichen Entwicklungskonzept Nr. 1 in Form der Ergänzung des Zentrenkonzepts zu.

Sonstiges

Der Gemeinderat hat im baubehördlichen Berufungsverfahren im Zusammenhang mit einem geplanten Wohnprojekt in der Siglbauernstraße den erstinstanzlichen Bewilligungsbescheid der Bürgermeisterin bestätigt.

Der Gemeinderat hat den Prüfbericht über die durchgeführte Prüfung des Prüfungsausschusses der Marktgemeinde Ottensheim vom 03.09.2012 sowie den Prüfbericht zum Rechnungsabschluss 2011 der Bezirkshauptmannschaft Urfaahr-Umgebung zur Kenntnis genommen.

Dem Antrag der Fraktion SPÖ zur Weiderein- führung des Anrufsammeltaxis hat der Gemeinderat keine Zustimmung erteilt und den Sachverhalt zur weiteren Beratung an den zuständigen Ausschuss verwiesen.

Personalnachrichten

Erfolgreicher Lehrabschluss

Unsere Mitarbeiterin in der Schulausspeisung, Frau Zaneta Kovacova hat am 14. September 2012 beim Wifi-Linz die Lehrabschlussprüfung zur Köchin abgeschlossen. Wir gratulieren ganz herzlich zu diesem Erfolg.

Nachwuchs in der Bauabteilung

Unsere karenzierte Mitarbeiterin der Bauabteilung Frau **Di Michela Simmel** ist mit der Geburt von Katharina am 29.06. 2012 zum zweiten Mal Mutter geworden.



Unsere karenzierte Mitarbeiterin der Bauabteilung Frau **Claudia Berger** hat am 19. August 2012 ihren Alexander (im Bild unten) geboren.



Wir gratulieren ganz herzlich zur Geburt von Katharina und Alexander und wünschen den Eltern und ihren Kindern alles Gute, Gesundheit, viel Glück und Freude.